

*Pour diffusion immédiate*

## **Le Groupe Crête fête ses 75 ans**

**Mont-Blanc, 18 septembre 2024** – Le Groupe Crête, chef de file dans le secteur de la production de bois d’œuvre et de revêtements extérieurs en Amérique du Nord, a fêté ses 75 ans d’existence samedi dernier sur le site de Mont-Blanc. Employés actuels et retraités, clients, fournisseurs et collaborateurs ont participé à l’événement familial haut en couleur, en mettant plein la vue à plus de 400 invités comblés par la fête. Animation, foodtruck, spectacle de magie, groupe de chanteurs populaires, musique, tout y était pour ravir la foule, qui ne s’est pas gênée pour danser et fêter jusqu’aux petites heures.

« Je suis tellement fier de voir réunis tous les gens qui permettent au Groupe Crête d’exister et de croître depuis 75 ans. Ça me fait chaud au cœur de festoyer et de partager ce moment de bonheur dans une ambiance de gros party », s’exclame le président et chef de direction du Groupe Crête, M. Sébastien Crête.

Rappelons que depuis l’acquisition de l’usine de Ferme-Neuve l’an passé, la famille s’est agrandie, et c’est maintenant sur 275 employés que le Groupe Crête peut compter pour concrétiser sa vision d’être le leader dans la valorisation des ressources forestières québécoises.

Monsieur Daniel Bourdon, préfet de la MRC d’Antoine-Labelle et maire de Mont-Laurier, a affirmé ce qui suit : « Ce fut avec grand plaisir que j’ai accepté de participer à l’événement. L’industrie forestière fait partie des bâtisseurs qui ont contribué au développement des Laurentides et de la MRC d’Antoine-Labelle. Le Groupe Crête fait partie des entreprises qui perpétuent cette filière indispensable à notre vie de tous les jours et qui ont à cœur le développement durable. »

### **Des enjeux importants**

L’industrie forestière traverse présentement une période de morosité. Cependant, au cours des 75 dernières années, le Groupe Crête a toujours su s’adapter aux conditions économiques changeantes. L’énergie et les compétences de notre personnel ont toujours fait la différence, et continueront à le faire. « Nous avons la chance d’avoir des employés, des entrepreneurs ainsi que des sous-traitants compétents et engagés, ce qui nous aide à entrevoir l’avenir avec enthousiasme », a déclaré Éric Couture, vice-président aux opérations.

### **À propos du Groupe Crête**

Fondé en 1949, le Groupe Crête est un chef de file dans le secteur de la production de bois d’œuvre et de revêtements extérieurs en Amérique du Nord. Les activités du Groupe s’inscrivent dans le respect du développement durable, générant ainsi de la valeur au sein des milieux où il évolue. Le Groupe Crête s’estime choyé d’œuvrer dans la transformation du bois résineux depuis 75 ans, et ce, dans le respect de ses ressources et de son produit, de la cime aux racines.

**Pour plus d’informations, veuillez contacter :**

Éric Couture, Vice-président aux opérations  
[eric.couture@groupecrete.com](mailto:eric.couture@groupecrete.com)